

Les CDR convoquent à une vague de twitts pour l'anniversaire de Fidel Castro



La Havane, 3 août, (RHC).- Les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, ont convoqué leurs membres à multiplier les twitts et les messages de félicitations à Fidel Castro, à l'occasion de ses 90 ans, le 13 août prochain.

Cela à partir de ce samedi. Intitulée Bien Conectados, Bien Branchés, la campagne vise à ce que la festività devienne une tendance sur le réseau Twitter.

Irina Serra, membre du conseil de direction des CDR, a expliqué dans des déclarations à la presse que cette vague de twitts a également pour but de fomenter l'usage des nouvelles technologies depuis les points d'accès WIFI, qui sillonnent notre pays et les Club d'informatique pour les Jeunes.



Radio Habana Cuba